
「令和６年度青少年育成センター運営協議会」会議録 

 

【日 時】令和６年７月１８日（火）１９:４５ ～ ２０:００ 

【場 所】境港市保健相談センター 健康相談室 

【出席者】山本淳一教育長、早川輝彦氏、戸田隆久氏、門脇重仁氏、長谷川伸氏、干山浩一 

氏、善波満氏、澤西知子氏、植田建造氏、森山謙吾氏、中村将人氏、米谷大賀氏 

、加藤大輔氏、江尻安夫氏、阿部宏之氏、（1５名・敬称略） 

 【欠席者】丸山誉覚氏、西尾聖氏 

 【傍聴者】なし 

 【事務局】北野 瑞拡 （生涯学習課長兼青少年育成センター所長） 

築谷 直人 （青少年育成センター副所長） 

角  康徳 （生涯学習課長補佐兼生涯学習係長） 

平松 俊介 （生涯学習課生涯学習係主任） 

 

■開 会 

  委嘱状交付。 

青少年育成センター運営協議会の成立には委員の 3分の 2以上の出席が必要であるが、委

員 17名中 1５名が出席しており、この協議会は成立。 

■役員選出 

会長→干山浩一氏、職務代理者→阿部宏之氏 

⇒承認 

■協議事項 

１．令和５年度の活動報告 

＜会 長＞ 事務局からの報告を求める。 

＜事務局＞  

  築谷副所長より説明。 

主な活動は以下の通り。 

◇巡回・環境浄化として学校訪問を行い、情報収集に努めた。 

◇みなと祭り街頭指導（7月 23日）、夏季街頭指導・プラント５周辺（8月 4日、18日）、

冬季街頭指導・プラント５周辺（12月 25日）実施。 

◇青少年育成センターチラシを市内小中学校全児童生徒に配布 

◇青少年育成センターだより「はまっこ」7月、12月、3月（広報誌）の作成。 

◇11月に青少年意見発表会を行った。 

  ◇小学校生徒指導部会、中学校生徒指導連絡会、小・中・高生徒指導連絡協議会におい

て、学校・関係機関等と連携し、情報収集に努めた。 

 

＜会 長＞ 質疑・意見を求める。 

   （会長）月別相談数は増えているのか？。 

   →３年前から比べると青少年育成センター移転後、不登校に関する電話、来所相談が増

えてきている。 

                           （副センター長、指導員） 



＜会 長＞ 質疑を打ち切る。承認される方の拍手を求めます。 

 

      拍 手 

 

＜会 長＞ 令和５度の活動報告は承認されました。 

 

２．令和６年度の活動計画（案） 

 ＜会 長＞ 事務局から説明を求める。 

 

＜事務局＞ 築谷副所長より説明。 

主な活動計画は以下の通り。 

  活動内容は例年どおり。具体的には下記のとおり。 

◇活動内容 

    街頭指導 ⇒ 関係機関、団体等と連携して街頭パトロールの実施 

    青少年相談 ⇒ 来所または電話相談による受付、学校、子育て支援課、福祉課と

の連携 

    環境浄化 ⇒ 関係機関との市内巡回 

    広報啓発 ⇒ 青少年育成センターだより「はまっこ」の発行 

           

   

＜会 長＞ 質疑・意見を求める。 

 

（門脇） 

4月に保護司の立場で上道駅での高校生あいさつ運動に参加した。以前は JR・警察主体で行わ

れていたが、民生委員とか出ていたが育成協からは２人だけの参加だった。どういうことか？ 

（干山）JRが手を引いたので、境港単独でやるかどうか方針を決定するのに時間がかかったの

で案内を出すのも遅くなった。今後は県青少年主体で実施するかと思いますがこれから境港市

としてどうするかとい問題もある。 

（門脇）育成協はプラント５でのパトロールもほとんど出ていないです。 

（北野）４月のあいさつ運動は上道駅は１８人参加で余子駅は３０人出ていました。 

（干山）働いている方には参加が難しいかもしれないので今後考えていきたいです。 

 

 

＜会 長＞ 質疑を打ち切る。承認される方の拍手を求めます。 

 

      拍 手 

 

＜会 長＞ 令和６年度の活動計画（案）は承認されました。 

 

 

■閉 会 


